



Nr. 65 / 18. März 2019

Weiterer Zeuge sagt vor dem Untersuchungsausschuss aus

Der Erste Parlamentarische Untersuchungsausschuss der 19. Wahlperiode ist heute (Montag) zu seiner 17. (öffentlichen) und 18. (nicht öffentlichen) Sitzung zusammengekommen. Im Rahmen der Beweisaufnahme wurde ein Staatsanwalt angehört, der die Ermittlungen im sogenannten Subway-Verfahren leitete.

In der anschließenden Beratungssitzung erörterten die Ausschussmitglieder Verfahrensfragen und planten Einzelheiten der weiteren Beweisaufnahme. In der folgenden Sitzung am 1. April um 9:45 Uhr wird der Untersuchungsausschuss die Zeugenvernehmung voraussichtlich mit einem Ministerialbeamten sowie drei Polizeibeamten fortsetzen.